

# Erinnern statt laufen

## Nächste FUFA-Winterwanderung erst 2022

**FRAMERSHEIM** (hh). Am morgigen Sonntag hätte im Fußballkreis Alzey-Worms eigentlich die 34. Winterwanderung angestanden. Mit deren Ausrichtung hatte der Förderverein Fußballjugend Alzey-Worms (FUFA) den SV Guntersblum beauftragt. Doch bereits im Herbst vergangenen Jahres war klar, dass daraus durch Corona nichts werden wird und so wurde das Ganze abgeblasen.

Nicht zuletzt zum Bedauern des FUFA-Vorsitzenden Felix Schmidt, seines Zeichens Framersheimer Bürgermeister, „doch wie alle anderen, so bleiben auch wir von den CORONA-Hygiene-Verordnungen

nicht verschont“. Was vorerst bleibt, ist die Erinnerung an Veranstaltungen, wie beim FV Flonheim vor einem Jahr, mit knapp 500 Mitspielern. „TuS Nieder-Wiesen ist 2022 an der Reihe“, blickt Felix Schmidt gleich mal nach vorne, „doch danach wollen wir auf Guntersblum zurückkommen“. Beim SVG wäre der Erlös – wie bei allen Wanderungen – für „die gute Sache“ gewesen: „Trotz Absage können wir es ermöglichen, die Fußballjugend auch 2021 zu fördern.“ Schmidt rät den Vereinen, von der Möglichkeit Gebrauch zu machen und entsprechende Anträge dem Vorstand der FUFA zuzuleiten.

Quelle: <https://rhein-main-wochenblatt.de/alzeyer-wochenblatt/>